

Arriba hoy a Cienfuegos Brigada de Solidaridad con Cuba.

- Última actualización: Jueves, 25 Abril 2024 10:09

Escrito por Geysi Rosell Cuéllar

Visto: 89



La Brigada de Solidaridad con Cuba y Trabajo Voluntario Primero de Mayo arribará en la tarde del 25 de abril a Cienfuegos, donde participarán de un diverso programa previsto a concluir el 28 del presente mes.

Eugenio Mayón Pérez, delegado de la sede provincial del Instituto de Amistad con los Pueblos, dijo que el contingente lo integran más de 250 personas de 24 países.

Durante su estancia en el territorio sureño realizarán un trabajo voluntario en la Cooperativa de Producción Agropecuaria Mártires de Bárbados, de Rancho Luna, compartirán con colectivos laborales del sector estatal y no estatal, y disfrutarán del arte local en actividades comunitarias, expresó.

En su decimoséptima visita a la isla, la Brigada solo estará en Cienfuegos y regresará a La Habana para participar en desfile capitalino junto a las máximas autoridades de la nación, agregó Mayón Pérez.

Enfatizó que la presencia de los brigadistas es esencial en los momentos vividos por los cubanos, pues demuestra que Cuba no está sola, y sobre todo, la imposibilidad de bloquear la solidaridad, siempre estandarte de cubanía.